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非日常を味わう いかがでしたでしょう… 
麦は金色に輝き、まさに麦秋のころとなりました。麦畑の間の道を歩く子ども

たちの後ろ姿を見ると時間がゆっくり過ぎているような感じさえします。この時

期はよく柏餅を食べます。カシワの葉は新芽が育つまで古い

葉が落ちないそうで「子孫繁栄」という縁起物らしいです。日

本の文化もよいものですね。非日常を味わったゴールデンウ

ィークが過ぎ、学校はもうすっかり日常を取り戻しています。子どもたちも元気いっぱ

いで、朝は大きな挨拶をしていますし、昼休みは外で元気に遊んでいます。子どもって元

気だなあとしみじみ感じます。この元気のよさを休み時間以外にも発揮し、頑張ってほ

しいと思います。 

美しい歌声に 美しい音色に… 

４月 22 日に合唱部と金管バンド部の新入生歓迎コン

サートがありました。１年生を昼休みに招待して、美し

い歌声と音色を披露しました。１年生以外にもたくさん

の子どもたちが聞きに来ていました。洗練された合唱の

歌声や金管楽器の演奏はなかなか聞く機会がありません

ので、聞き手としてもよい経験ですし、合唱部、金管バンド部としても日頃の練習の

発表の場としてよい経験になったでしょう。曲もおなじみの曲で親しみやすいもので

した。校歌もありました。 

よい天気でした 暑すぎず寒すぎず… 

５月２日は歓迎集会と歓迎遠足

がありました。歓迎集会の入場は

騎馬行進です。笑顔で入場する姿

が印象的でした。私も乗せてもらいましたが、確かに自然と笑み

がこぼれるほど気持ちのよいものでした。伝統的に行われているものですが、大変すば

らしい取組です。集会では、担任の先生紹介や○×クイズがありました。盛り上がって

いました。その後、本庄公園まで遠足に行きました。１週間ほど前の予報では雨で、ど

うなるものかと思っていましたが、暑すぎないほどのよい天気で、子どもたちの足取り

も軽かったようです（距離もあまり長くなかったのですがね）。公園でも、縦割り班で

お弁当を食べ、一緒に遊んでいました。６年生による１年生のお世話も最後までしっか

りできました。どの学年も１年生を歓迎するために、準備から当日までがんばりました。みんなでつくる集

会と遠足でした。学校行事の中でも特に非日常を味わえる貴重なものです。雨が降らなくてよかった。 

マナーアップ 愛でいっぱいの… 

バスマナーについては「はなまる」でもお知らせしたとおり、お叱りのお電話が数件かかってきています。

主に１年生であることが多いようです。慣れていないというのもありそうです。しかし、お褒めのお電話も

いただいています。高学年の子が高齢の方に席を譲る、低学年に注意しているなどです。すばらしいです。

公共のものについては、ご家庭でも話題にしていただき、マナーアップを図っていきたいものです。 

学校教育目標 

「やさしく かしこく たくましく 

自分のよさを生かして 

未来を創ろうとするしゃちっ子」の育成 

令和６年５月１０日 校長 重松 景二 

愛でいっぱい、学びでいっぱい、遊びでいっぱいの学校にする 

 アップデートしよう（未来を創る子どもたちのために） 

  


